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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência  em exercício do vereador Marcelo Palmeira reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, 
Cal Moreira, Drº Valmir Gomes,Davi Davino, Fábio Rogério, Francisco Filho, 
Fernando Hollanda, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio 
Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo 
Barros, Silvânia Barbosa e Zerisson. Foi colocada para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador o 
vereador Leonardo Dias comentou que está havendo uma movimentação 
hoje no estacionamento do Jaraguá em relação aos motoristas por aplicativos. 
Teceu duras criticas ao governo federal pelo modus operandi da 
regulamentação dos motoristas por app, explicando detalhadamente o projeto. 
Afirmou que até hoje não encontrou um motorista que seja a favor dessa 
regulamentação. Por fim se solidarizou-se com os motoristas deixando seu 
apoio aos mesmos e garantiu que irá à cidade de Brasília para trazer soluções 
para os motoristas. Passou a tratar sobre a elucidação da morte do Caso da 
Vereadora Marielle, da cidade do Rio de Janeiro lamentando que a esquerda 
hoje não esteja neste plenário, pois o ex presidente Jair Bolsonaro foi na época 
acusado de forma leviana. Lembrou que a esquerda foi contra a federalização 
da investigação na época. Passando para o Prolongamento do Expediente 
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foram lidos: PL(s) – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 03140027 
/2024 e 03150017 /2024; PL(s) – Vereador Fábio Rogério, protocolo web n(s) 
03160002 /2024 e 03160003 /2024; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, 
protocolo web n 03190012 /2024; PL – Vereadora Olívia Tenório, protocolo 
web n 03220004 /2024; PDL – Vereador José Márcio Filho, protocolo web n 
03190008 /2024; PDL(s) – Vereador Oliveira Lima, protocolo web n(s) 
03210021 /2024 e 01040003 /2024. Pela ordem o vereador Leonardo Dias 
solicitou inclusão na pauta da ordem do dia uma comenda ao Padre Guido. O 
senhor presidente deferiu o pedido para a ordem do dia de amanhã. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador 
Galba Netto, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03250029 /2024 
a 03250037 /2024, 03250039 /2024 a 03250043 /2024; Indicações – Vereador 
Brivaldo Marques, ambas em Discussão Única, protocolo web nº 03200004 
/2024 e 03200010 /2024; Indicações – Vereador Leonardo Dias, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03200015 /2024, 03200018 /2024, 
03210001 /2024 e 03210002 /2024; Indicações – Vereador Zerisson, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03220008 /2024 a 03220012 /2024; 
Indicações – Vereador Kelmann Vieira, ambas em Discussão Única, protocolo 
web nº 03220005 /2024 e 03220007 /2024; Indicação – Vereador Aldo 
Loureiro, protocolo web nº 03200008 /2024; Indicação – Vereadora Olívia 
Tenório, protocolo web nº 03210003 /2024; Indicação – Vereador Luciano 
Marinho, protocolo web nº 03240001 /2024; Indicações – Vereador João 
Catunda, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03250016 /2024 a 
03250019 /2024, 03250021 /2024 a 03250024 /2024; Requerimento – 
Vereador Siderlane Mendonça, protocolo web nº 03210017 /2024; PL – 
Vereador Brivaldo Marques, em 2ª Discussão, protocolo web nº 08210078 
/2024; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
10250045 /2024; PL – Vereador João Catunda, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 10240016 /2024; PDL – Vereador Rodolfo Barros, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 10230053 /2023; PDL – Chico Filho, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 11070034 /2023; PL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª 
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Discussão, protocolo web nº 01290016 /2024; PL – Vereador Brivaldo 
Marques, em 1ª Discussão, protocolo web nº 12070016 /2023; PL(s)  – 
Vereador Fábio Rogério, em 1ª Discussão, protocolo web nº 11160026 /2023; 
PL(s) – Vereador Kelmann Vieira, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
02100019 /2021 e 04190049 /2021; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 09250048 /2023; PDL – Vereador Rodolfo Barros, 
em 1ª Discussão, protocolo web nº 10110032 /2024; PDL – Vereadora Gaby 
Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08240033 /2024; PDL – Vereador 
Galba Netto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 08170009 /2024; PDL – 
Vereador Fábio Rogério, em 1ª Discussão, protocolo web n 02280035 /2024. 
No Expediente Final usou da palavra o vereador Fábio Rogério saudou a 
todos que estão presentes na galeria na pessoa da senhora Edna. Trouxe a 
tribuna o tema do caso da vereadora Marielle Franco, que foi amplamente 
divulgado nesse fim de semana. Lembrou que perdurou por seis anos a 
elucidação do assassinato da mesma. O parlamentar afirmou que o 
sentimento hoje é de justiça. Lamentou a violência que tem ocorrido dentro e 
fora das escolas do nosso estado, o que acarretou com a morte do jovem 
Lazaro. Afirmou que a violência nas escolas é a falta de base que começa na 
família. Por fim, solidarizou-se com a família do jovem Lazaro e dos alunos da 
Escola Rubens Canuto. Facultada palavra ao vereador Drº Valmir Gomes que 
comentou na última quinta-feira foi recebido pela secretaria de educação, 
senhora Jó Pereira em relação a dificuldade dos moradores de Rio Largo e 
Benedito Bentes em encontrar matriculas para as crianças e jovens da 
supracitada região. O parlamentar trouxe novidades a respeito da reunião 
considerando bastante proveitosa pelo avanço de melhorias na pasta. O 
vereador deu mais subsídios quanto o tema. Mencionou que estar presente os 
profissionais da saúde da família que reivindicam melhorias nos proventos aos 
mesmos. Facultada palavra ao vereador Francisco Filho passou a tratar sobre 
o saneamento público (sistema de esgotamento sanitário) da nossa cidade 
onde no bairro da Santa Lucia vai completar 4 anos com as ruas estão sendo 
pavimentadas, porém mesmo com as tubulações instaladas (onde foi gasto 
milhões de reais) até agora não estão funcionando, o parlamentar irá solicitar 
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ajuda do ministério público para saber de quem é a responsabilidade do 
esgotamento sanitário da cidade. Fez duras criticas a SANEMA E SANEMA 
que até agora mesmo a tubulação instalada a cidade continua sem 
saneamento. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 26 de março 
de 2024 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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